

SANTA MARTA DE TORMES

Los vecinos en riesgo de desahucio ya pueden solicitar el servicio municipal

Tienen de plazo hasta el 31 de diciembre ■ El Consistorio asumirá el gasto de alojamiento de las familias gracias al acuerdo con los Padres Paúles que ceden parte de sus dependencias

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta pone en marcha el servicio de atención a los vecinos que se encuentren en situación de desahucio, gracias al acuerdo de colaboración firmado hace unos meses con la Congregación de la Misión de San Vicente de Paúl, por el que las familias en riesgo podrán residir en las instalaciones de los Padres Paúles, ubicadas en la localidad, durante un tiempo máximo de 90 días. Un periodo durante el cual podrán buscar solución o alternativas a su situación.

Entre las condiciones requeridas para que las familias puedan acogerse a esta ayuda, para lo que tienen de plazo hasta el próximo 31 de diciembre, están ser mayores de edad (o menores emancipados o con cargas familiares) o familias en las que haya recaído una orden judicial de desahucio de su vivienda habitual, o que estén en riesgo de obtenerla y que no tengan alternativa de otra vivienda, siempre que estén empadronados en el municipio de Santa Marta de Tormes, con un antigüedad mínima de seis meses, contados desde la presentación de la solicitud y acrediten unos ingresos económicos insuficientes de las personas o familias que accedan a este servicio municipal.

La concejal del área, Andrea García, quiere matizar que las solicitudes tendrán un control exhaustivo y serán los Servicios Sociales del Ayuntamiento los que realicen una valoración de la situación y elaborarán un informe al respecto, en el que se reflejará la situación socioeconómica de la persona solicitante o familia, haciendo constar y teniendo en cuenta, la inexisten-



Francisco Berbegal, de los Padres Paúles; David Mingo, alcalde; y Andrea García, edil de Bienestar Social. | EÑE

Convivencia en la Casa de las Hermanas con la comunidad

Los Padres Paúles han establecido para la puesta en marcha de este servicio unas condiciones de utilización de las instalaciones que ceden como vivienda para estas familias. Condiciones que giran en torno al uso correcto de las dependencias, de tal manera que el comportamiento de los nuevos inquilinos no perturbe la convivencia con los padres que viven en la comunidad. El lugar reservado para estos vecinos vulnerables que tengan necesidad de usar este servicio será la llamada Casa de Hermanas, en el Centro de Espiritualidad, donde podrán vivir en habitaciones y espacios que en cada caso se les asignen. En este sentido, los horarios de comida y el menú serán los mismos que los que tiene la comunidad religiosa, con lo que también se contribuirá a estrechar relaciones y sentirse acompañados.

cia y/o insuficiencia de ingresos para acceder a una vivienda en el momento de la solicitud, además de la concesión o desestimación de otras ayudas sociales destinadas a personas o familias en riesgo de desahucio que hayan supuesto aporte económico para este fin.

El Consistorio se encargará del coste que suponga la estancia de estas personas en régimen de pensión completa, y que está establecido entre los 350 euros de las familias de dos miembros, 450 de las de tres y los 550 euros de las de cuatro componentes.

VILLARES

Los vecinos vivirán el Festival Fin de Verano con verbenas y caldereta

EÑE | VILLARES

Los vecinos de la localidad salmantina de Villares de la Reina disfrutarán de una especial fiesta fin de verano que organiza por segundo año consecutivo la Concejalía de Fiestas.

Con la intención de celebrar unas jornadas de convivencia y ante la ausencia de fiestas de verano, los responsables municipales quieren fijar el último fin de semana de agosto como una cita festiva para reunir a los vecinos en torno a la música y la fiesta, antes de iniciar el curso.

El Festival Fin del Verano comenzará el próximo viernes 26 de agosto con la fiesta de la espuma y contará con caldereta con la carne de las vaquillas de las fiestas del Santísimo, verbenas, atracciones infantiles y teatro. Además, de la colaboración de los hosteleros que instalarán sus casetas de feria para dar mayor ambiente.

CARBAJOSA

Mañana comienza el último turno de las semicolonias infantiles

El Ayuntamiento de Carbayosa de la Sagrada inicia mañana el cuarto y último turno de las actividades infantiles de verano encuadradas dentro de las semicolonias y el campamento urbano. Unos programas que cuentan cada año con gran participación de niños de 3 a 14 años, para cubrir su tiempo libre durante las vacaciones escolares y ayudar a los padres a conciliar la vida familiar y laboral. Los juegos, talleres, deporte y piscina seguirán llenando las mañanas de diversión hasta el inicio del colegio. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Juegos infantiles al aire libre

Los niños que participan en las actividades del 'Supercampus de Verano' de Villamayor aprovechan estos días el calor y el buen tiempo para disfrutar de los juegos y las sesiones didácticas al aire libre, en los parques de la localidad. | EÑE

